
※同志社校友会愛知支部 第 143 回常任理事会 

令和 2 年 5 月 20 日（水）開催予定でした第 143 回常任理事会はコロナウイルス感染拡大防止の為、 

中止となりました。 

 

同志社校友会愛知支部 第 144 回常任理事会 

１. 日 時 令和 2 年 8 月 28 日(金)18 時～20 時 

２. 会 場 名古屋観光ホテル 

３. 出席者 ２４名（敬称略） 

支部長  小栗成男 

顧  問 大島寅夫 伊藤範久 

参  与 豊原洋治 

副支部長 河村正樹 犬飼敏光 同前仁史 横地康子 

     杉崎正美（専務理事）橋本篤一郎（組織委員長） 

常任理事 平野哲始郎 萱原昇（財務委員長） 稲熊裕之 

     大原和子 金田利斉（事務局長） 青木康邦 村上雅之 

     薮下浩二 松村陽明 正木桂 氏家鉄也  

     伊藤誠敏（実行委員長） 

事務局  横山伸二（事務局次長） 杉野麻子 

４．支部長挨拶 

お忙しい所お集まりいただき有難うございます。コロナウイルス感染禍の中、本日

は開催すべきか悩みましたが１月の新年理事会以降皆様とお会いしていないのでリ

アルな形で開催したいと思いました。ホテル側とも色々と協議しましてソーシャル

ディスタンスを保った席割で執り行う事としました。８月１９日に正副支部長会議

を開催し、議案を練ってまいりました。活発な議論をお願いします。 

 

５．審議事項 

(1)令和２年度同志社校友会愛知支部総会・懇親会中止の件（金田利斉事務局長） 

  例年のように会員が集まって行う総会・懇親会は本年度中止にしたい。 

  但し、総会は行わなければならないので書面決議としたい旨説明。 

  ⇒全員拍手にて承認 

(2)その他 

   総会の中止を会員の皆様へどう告知するかの質問があり、金田事務局長がﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

へのｱｯﾌﾟ、各クローバー会への告知に加え、ハガキで通知を検討する旨回答した。 

 

６．協議事項 

(1)懇親会中止に伴う代替企画の件(伊藤誠敏実行委員長) 

懇親会中止に伴う代替案として企画しているオンライン懇親会について説明。内容・

予算については 9 月 25 日開催の理事会までに作成予定。 

(2)総会資料・活動報告の件（金田利斉事務局長） 



総会議決事項・各会の活動報告を記してパンフレットを作成し送付予定。 

大学からの寄稿文や校友会のビジョン、各会代表コメント、企業団体のクロ―バー会

の紹介を入れた形でつくりたい。500 部程度作成予定の旨説明した。 

内容のホームページアップへの提案があり取り入れる事とした。又、部数の根拠に関

する質問があり、500 部は総会参加人数での想定との回答をした。 

内容については今後詰めていく予定。 

 

(3)理事会費（仮称）の件（金田利斉事務局長） 

理事会運営資金がマイナスで推移しているので解決策として理事会構成メンバーか

ら理事会費（仮称）を徴収したい旨説明した。参考資料として東京・大阪・兵庫の各

支部の例を説明した。 

理事会費徴収に対しては概ね合意がなったが、会費金額については一律 3000 円、一

律 3000 円での一口以上、役職別での金額分け（支部長・顧問・参与 10,000 円・副支

部長 5000 円・その他 3000 円）とする提案があった。 

又、徴収時期を来年度から行う説明に対し、今年度から進めるべきとの意見があった。 

会費を支払われなかった方に対する対応、規約に記載の有無等、多くの意見があり、

小栗支部長の時間を頂き次の理事会までにまとめたい旨の話となった。 

 

(4)ホームページリニューアルとバナー広告参加の件 

（萱原財務委員長）ホームページが現状パソコンでしか見れないのでスマホでも見れ

るように見積をとったので参照願いたい。又、更新頻度をもっと頻繁にしていきたい

と考えています。 

フェイスブック愛知同志社会の会員は未だ 120 名程度と少ない。 

FB 同志社会が 1 万 2 千人おり、その中に愛知県の方が 300～400 名程度いるので参

加を促して頂きたい。 

（金田利斉事務局長）総会チラシを送付するのに毎年約 80 万円かかっている。今後

はチラシ配布はやめてﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞや SNS を使った募集をしていきたいと考えている。

又、チラシ広告の収入減がなくなるので新たにホームペ―ジのバナー広告を出稿頂き

たいと考えている。 

これに対して、これ迄更新があまりなされていなかった点とスマホの閲覧が出来なか

ったのが問題なのでホームページのリニューアルは是非とも行うべきとの意見、チラ

シをデジタルに移行する際には告知を上手にしていく必要があるとの意見があり、今

後内容を詰めていく事とした。 

 

(5)同志社大学 2025ALL DOSHISYA 募金の方法について 

（杉崎正美専務理事）杉崎専務理事が校友会愛知支部の募金担当となった旨を報告。募

金当初の内容とは違うがコロナ禍での学生支援の要請が植木学長からあった。募金リ

ーフレットに寄付番号を 34 と記載すると学生支援となり、メモに愛知支部と記入す

ると愛知支部の募金にカウントされる旨説明があった。 



これに対し、2025ALL DOSHISYA 募金と学生支援の位置付けがどうなっているの

かという質問があり、杉崎専務理事より学生支援募金も 2025ALL DOSHISYA 募

金の一部と位置付けられているという説明があった。 

又、本来、ALL DOSHISYA 募金と学生支援の募金は別であるべきとの意見もあっ

た。 

 

(6)ラグビー同早戦 2021 について（松村陽明常任理事） 

2001 年から 4 年に一度、瑞穂でラグビー同早戦が行われてきた。今回は愛知県ラグ

ビー協会主催で 2021 年開催予定、詳細未定だが 5～6 月頃行われる予定なので観客動

員の協力要請したい。 

 

(7)その他 

その他特に意見無し。 

       

７.報告事項 

       (1)前豊川市長 山脇実様 旭日小綬章受章お祝いの件（金田利斉事務局長） 

        叙勲のお祝いとして前例にならい 3万円の祝い金を渡す旨及び本来は総会で渡すべき

だが中止となり次回理事会で渡す予定の説明があった。 

       

 (2)常任知事追加及び理事退任の件（金田利斉事務局長） 

        藤森源久様の常任理事追加、山本吉正様逝去による理事退任の報告。 

        

(3)前回総会時の預り募金送金の件（杉崎正美専務理事） 

        前回総会時の預かり募金 22,000円を 8月 24日に学生支援募金として送金した旨報告

があった。 

        

(4)各クラブ・同好会からの報告 

       （政法会：犬飼敏光副支部長）今年度総会は中止、10 月 15 日に役員会開催し来年の方

針を決める予定。 

       （樹徳会：河村正樹副支部長）今年度総会は中止、9 月 11 日に役員会を 

        ZOOM にて行う予定。DX を活用した来年度総会を行いたい。 

       （同経会：萱原昇常任委員）同経会は支部組織なく昨年初めて名古屋の集いを行った。

今年度は中止、告知をフェイスブックで行っており来年度は集いを是非行いたい。 

       （西三河クラブ：同前仁史副支部長）今年度総会は中止、12 月に忘年会を予定している

が難しいかもしれない。今は粛々と名簿の整理等行い活動を続けていきたい。 

       （ラグビー愛好会：松村陽明常任理事）今年度総会は中止、状況不透明であるが一応今

シーズンは 10 月 10 日からの予定なので応援お願いしたい。 

       （スポーツユニオン：杉野麻子事務局）今年度総会は中止、コロナ禍で東海地区での大

会もなく差入れ実績もない。代表者会議は書面で行う予定。 



      （名古屋 R・E クローバー倶楽部：金田利斉事務局長）4 月以降の例会・総会は中止して

いる。早稲田大学の不動産会が発足したので、これ迄親密にしている慶応大学不動産三

田会と３大学で来年会合を行いたい。 

 

      (5)今後のスケジュール 

       9 月理事会 9 月 25 日（金）18 時～ 

            名古屋観光ホテルにて開催予定 

 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 


